



Lakukan Pengaturan Arus Lalu lintas oleh Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

May 6, 2024 - 09:38



POLRES SUKABUMI POLDA JABAR - Pagi ini, warga Parungkuda merasakan dampak positif dari pengaturan arus lalu lintas yang dilakukan oleh Unit Lantas Polsek Parungkuda, Polres Sukabumi. Kegiatan pengaturan ini berlangsung mulai pukul 07.00 WIB di dua lokasi krusial: Pasar Parungkuda dan simpang stasiun Parungkuda.

Kegiatan yang diikuti oleh personel terlatih dari Polsek Parungkuda ini, di antaranya Aipda April sebagai Panit I Lantas, Aipda Bahari sebagai Panit II Lantas, dan Bripta Purba sebagai Banit Lantas. Mereka bertiga berperan penting dalam menjaga kelancaran lalu lintas, terutama di saat aktivitas pagi hari yang biasanya menjadi puncak pergerakan masyarakat.

Menurut Kapolsek Parungkuda, Kopol AAH Hermawan, SE., MH., kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa arus lalu lintas di kedua lokasi tersebut dapat berjalan lancar dan kondusif. "Kami berkomitmen untuk menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi pengguna jalan, khususnya di jam-jam sibuk," ujar Kopol Hermawan.

Dari pantauan di lapangan, hasil dari pengaturan ini sangat terasa. Arus lalu lintas di Pasar Parungkuda dan simpang stasiun Parungkuda berjalan lancar tanpa adanya kemacetan yang berarti. Ini tentunya sangat membantu masyarakat yang ingin beraktivitas tanpa hambatan di awal pekan.

Kopol Hermawan juga menambahkan bahwa keberhasilan ini adalah hasil dari kerja keras dan koordinasi yang baik antara anggota polisi lalu lintas dan pihak terkait. "Kami akan terus melakukan evaluasi dan peningkatan di setiap pelaksanaan tugas kami, demi masyarakat Parungkuda," tegasnya.

Pengaturan lalu lintas yang efektif ini tidak hanya meningkatkan kenyamanan warga, tetapi juga menunjukkan dedikasi Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan dan keteraturan di wilayahnya. Warga setempat pun merasa sangat terbantu dengan adanya kegiatan ini dan berharap kegiatan serupa terus diadakan untuk menjaga kelancaran di wilayah Parungkuda.